

WAT - Stabhochmeeting

4. Bewerb zum ASKÖ WIEN - STABHOCHSPRUNG CUP Mittwoch 19. Juni 2002, BSFZ Südstadt

Bericht

Heute konnten nur die jugendlichen Athleten mit tollen Leistungen glänzen. Andreas Weinhapl vom SKV Feuerwehr konnte erstmals die 3m Barriere überwinden und mit 3,01m den Bewerb der Jugend gewinnen. Zweiter wurde ebenfalls mit neuer persönlicher Bestleistung von 2,51 Czellary Philip von der UKJ Wien.

Bei den Männer blieben alle Athleten unter ihren Möglichkeiten. Stefan Tatzl probierte einen neuen Stab aus, den er leider nicht bezwingen konnte und muss so mit einem Salto Nullo im Gepäck zu den österreichischen Junioren Meisterschaften reisen. Doch eine verpatzte Generalprobe lässt ja bekanntlich auf einen guten Wettkampf schließen.

Dasselbe dürfte sich auch Georg Franschitz gedacht haben, der sich am Wochenende mit Alex Matejka ein spannendes Duell bei den österreichischen Senioren Meisterschaften liefern wird.